
（8）第 236 号 調 布 市 議 会 だ よ り 日月年）年（平成31 2019 ５２ ㈫

登録番号（刊行物番号）2018－163次回の定例会は　月　日　からの予定です。なお、請願・陳情をされる方で、次回の定例会での
審議を希望する方は、　月　日　午後5時までに議会事務局へ提出してください。
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編
集
後
記

　
調
布
市
議
会
で
は
、
市
民
の
皆
様

に
身
近
に
感
じ
て
い
た
だ
け
る
市
議

会
を
目
指
し
、
議
会
基
本
条
例
規
定

事
項
の
取
組
状
況
の
検
証
を
し
ま
し

た
。
ま
た
、
子
ど
も
向
け
市
議
会
パ

ン
フ
レ
ッ
ト
「
教
え
て
調
布
の
市
議

会
」
を
作
成
し
、
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

に
掲
載
し
ま
し
た
の
で
、
ぜ
ひ
ご
覧

く
だ
さ
い
。　
（
広
報
委
員
一
同
）
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	 〈請願・陳情〉	 ○…採択　　×…不採択

	 〈態度の分かれた市長提出議案〉	 ○…賛成　　×…反対

陳96

陳97

 陳98

106

横田基地へのＣＶ２２オスプレイ配備撤回の意見書提出を求める陳情

普天間基地返還と辺野古新基地建設中止の意見書提出を求める陳情

議員提出議案（意見書）に対する十分な提案理由の説明及び質疑・討論を確
保することを求める陳情

調布市議会議員の議員報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例

× × − × × × × 議 × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × ○ ○ ○ ○ ○

× × − × × × × 議 × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × ○ ○ ○ ○ ○

	
× × − × × × × 議 × × × × × × × × × × × × × × ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ − ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × ×

不採択

不採択

	
不採択

可　決

	 〈満場一致で可決した市長提出議案〉
85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

平成30年度調布市一般会計補正予算（第２号）

平成30年度調布市国民健康保険事業特別会計補正予算（第２号）

平成30年度調布市下水道事業特別会計補正予算（第２号）

平成30年度調布市介護保険事業特別会計補正予算（第２号）

平成30年度調布市後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）

調布市立学童クラブ条例の一部を改正する条例

調布市廃棄物の処理及び再利用の促進に関する条例の一部を改正する条例

調布市国民健康保険税賦課徴収条例の一部を改正する条例

調布市立自転車等駐車場の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例

市道路線の認定について

95

96

97

98

99

100

101

102

103・104

105

市道路線の廃止について

調布市武者小路実篤記念館の指定管理者の指定について

調布市八ケ岳少年自然の家の指定管理者の指定について

調布市総合体育館の指定管理者の指定について

調布市グリーンホールの指定管理者の指定について

調布市文化会館たづくりの指定管理者の指定について

調布市せんがわ劇場の指定管理者の指定について

調布市ふれあいの家の指定管理者の指定について

人権擁護委員の候補者の推薦について(井堀　哲氏、狩集　英昭氏）

調布市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

全ての案件は12月18日に議決しました。なお、伊藤　学議員は欠席しました。※態度表内の「議」は議長で、採決には加わりません。

※新会派の届出（１月18日付）　社会民主党　榊原登志子

第４回定例会
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19

20

21

22

23

24

25

 26

27

28

 29

30

 31

消費税増税を中止し，富裕層・大企業の負担で社会保障の充実を求める意見
書提出について

幼児教育・保育の無償化にかかわる意見書提出について

学童保育の基準緩和の中止を求める意見書提出について

認知症施策の推進を求める意見書提出について

義援金差押禁止法の恒久化を求める意見書提出について

無戸籍問題の解消を求める意見書提出について

幼児教育無償化の充実を求める意見書提出について

プラスチック製品の使用量削減のための対策を国に求める意見書提出について

柏崎刈羽原発に頼らない脱炭素の東京再生可能エネルギー計画についての意
見書提出について

白タク行為へのさらなる対策強化に関する意見書提出について

森林環境税の活用に関する意見書提出について

住民票の除票及び戸籍の附票の除票の保存期間の延長を求める意見書提出に
ついて

改正水道法の強行採決に抗議する意見書提出について

消費不況の現状における消費増税は時期尚早であり，消費税10％への引き上
げに反対する意見書提出について

	
× × − × × × × 議 × × × × × × × × × × × × × × ○ ○ ○ × ×

× × − × × × × 議 × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × ○ ○ ○ × ○

× × − × × × × 議 × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ − ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ − ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ − ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ − ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

× × − × × × × 議 × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × ○ ○ ○ ○ ○

	
× × − × × × × 議 × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ − ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ − ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

	
○ ○ − ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

× × − × × × × 議 × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × ○ ○ ○ ○ ○

	
× × − × × × × 議 × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × ○ ○ ○ ○ ○
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否　決

否　決
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可　決

可　決

可　決

否　決

	
否　決

可　決

可　決

	
可　決

否　決

	
否　決

	 〈議員提出議案〉	 ○…賛成　　×…反対

案件に対する議員の態度
【各会派の名称と人数】
　自…自由民主党創政会（10人）　チ…チャレンジ調布２１（７人）　公…公明党（５人）
　共…日本共産党（３人）　元…元気派市民の会（１人）　生…生活者ネットワーク（１人）

　
平
成
30
年
11
月
30
日
の
第
４
回
定

例
会
の
開
会
前
に
、
議
場
で
コ
ン
サ

ー
ト
を
開
催
し
ま
し
た
。

　
こ
れ
は
、
「
市
民
に
わ
か
り
や
す

く
開
か
れ
た
議
会
」
を
目
指
す
取
組

み
の
一
環
と
し
て
、
よ
り
多
く
の
市

民
の
皆
様
に
気
軽
に
議
会
へ
お
越
し

い
た
だ
く
た
め
に
、
平
成
28
年
か
ら

桐
朋
学
園
大
学
に
協
力
い
た
だ
き
開

催
し
て
い
る
も
の
で
す
。

　
今
回
は
、
木
管
五
重
奏
に
よ
る
ロ

ッ
シ
ー
ニ
の
「
セ
ヴ
ィ
リ
ア
の
理
髪

師
」
序
曲
や
「
わ
が
町
調
布
」
な
ど

が
演
奏
さ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、
当
日

が
名
誉
市
民
の
水
木
し
げ
る
さ
ん
の

命
日
で
あ
っ
た
こ
と
か
ら
、
「
ゲ
ゲ

ゲ
の
鬼
太
郎
」
も
演
奏
さ
れ
ま
し
た
。

　
御
家
族
に
も
お
越
し
い
た
だ
き
、

奥
様
で
あ
る
武む

良ら

布ぬ
の

枝え

さ
ん
は
「
主

人
は
執
筆
す
る
時
は
い
つ
も
音
楽
を

か
け
て
い
ま
し
た
。
特
に
『
セ
ヴ
ィ

リ
ア
の
理
髪
師
』
が
大
好
き
で
、
何

回
も
聞
い
た
曲
な
の
で
、
今
日
こ
こ

で
耳
に
す
る
こ
と
が
で
き
、
感
無
量

で
す
。
」
と
話
さ
れ
ま
し
た
。

13 金
（　）262 火

議
場
コ
ン
サ
ー
ト
を

開
催
し
ま
し
た


